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APPEL À CANDIDATURE
Le comité organisateur du spectacle de Salebarbes, qui aura lieu le 15 août 2025 à la plage de Charlo, invite les organismes à but non lucratif (OBNL) du Restigouche à soumettre leur candidature pour offrir un appui bénévole lors de cet événement. En retour, une contribution financière sera remise aux organismes sélectionnés en forme de prorata afin de soutenir leur projet communautaire.

Critères d’admissibilité
Les OBNL intéressés doivent respecter les critères suivants :
- Être un organisme à but non lucratif enregistré situé sur le territoire du Restigouche. Une priorité sera accordée au OBNL de Baie-des-Hérons et Bois-Joli.
- Être en mesure de fournir au minimum 20 bénévoles dynamiques et engagés pour l’événement.
- Utiliser les fonds obtenus pour un projet lié au :
  - Développement communautaire
  - Développement touristique des régions
  - Soutien de la jeunesse
(*Les fonds ne peuvent pas être utilisés pour le fonctionnement régulier de l’organisme.*)
Soumission des candidatures
Les organismes intéressés doivent remplir la demande officielle et la soumettre au comité organisateur accompagné d’un budget préliminaire au plus tard le 30 avril 2025. 






CALL FOR APPLICATIONS
The organizing committee for the Salebarbes concert, taking place on August 15, 2025, at Charlo Beach, is inviting non-profit organizations (NPOs) from the Restigouche region to submit their application to offer volunteer support during the event. In return, a financial contribution will be granted to the selected organizations, based on a prorated distribution, to support their community projects.

Eligibility Criteria
Interested NPOs must meet the following criteria:
- Be a registered non-profit organization located within the Restigouche region. Priority will be given to NPOs from Baie-des-Hérons and Bois-Joli.
- Be able to provide a minimum of 20 dynamic and committed volunteers for the event.
- Use the funds obtained for a project related to:
  - Community development
  - Tourism development in the region
  - Youth support
(*Funds cannot be used for the regular operations of the organization.*)
Application Submission
Interested organizations must complete the official application form and submit it to the organizing committee, along with a preliminary budget, no later than April 30, 2025.
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